



Mike Braun, gobernador
Estado de Indiana

**División de Servicios de Discapacidad y Rehabilitación
First Steps**

402 W. WASHINGTON STREET, P.O. BOX 7083
INDIANAPOLIS, IN 46207-7083
800-545-7763

Reunión del Consejo Coordinador Interagencial (ICC) de First Steps

5 de noviembre de 2025

De 10 a. m. a 1 p. m., EDT

Miembros del ICC que asistieron:

Cory Best (presidente del ICC), Deanna Woodruff (vicepresidente del ICC), Jason Berty, Laura Burklew, Mariann Frigo, Alexandra Hall, Charie Jones, Kristi Linson, Jennifer Owens, Adam Alson, Jessica Minor, Courtney Willis, Alyssa Christy, Robyn Duffy, Dr. Megan Purcell, Stacey Williams, Sonya Rush, representante Edward Clere

Miembros del personal estatal de First Steps que asistieron:

Christina Commons, Danielle Ruffino, Constance Young, Amy Torres

Bienvenida y presentaciones

Cory Best, presidente del ICC, dio inicio a la reunión y dio la bienvenida a todos. Todos los miembros del ICC se presentaron tanto en persona como de manera virtual.

Historia familiar

Olivia Scott asistió virtualmente y compartió su historia de First Steps, con traducción al español.

Aprobación de las minutos de agosto de 2025

Cory Best solicitó una moción para aprobar las minutos enmendadas de la reunión de agosto. Mariann Frigo propuso una moción para aprobar las minutos, la cual fue secundada y aprobada por unanimidad.

Actualización de la sesión legislativa de 2025

Holly Wimsatt, directora de la Oficina de Servicios para Discapacitados, realizó una presentación y una actualización sobre la HEA1689. La presentación se centró en el programa de Exenciones para Servicios Basados en el Hogar y la Comunidad. Los temas clave incluyeron posibles enmiendas a las exenciones, actualizaciones relacionadas con las prácticas de gestión de casos y esfuerzos de planificación estratégica centrados en la sostenibilidad del programa y el próximo restablecimiento de las exenciones.

El representante Clere señaló que los miembros del ICC y el público pueden contactarlo como recurso.

Informe del gobernador del ICC de 2025

Cory Best y Christina Commons compartieron una revisión de alto nivel del Informe del Gobernador de 2025. Se proporcionaron copias del informe al consejo.



Actualización de First Steps

Christina Commons presentó la actualización trimestral de First Steps. Los datos clave del programa para el primer trimestre del año fiscal 2026 muestran que 17,026 niños recibieron atención en lo que va del año, lo que representa un aumento del 22 % en el número de niños atendidos durante un período de tres años. La presentación también describió la respuesta a la OSEP con respecto a 11 hallazgos del monitoreo federal y los próximos esfuerzos para promover la excelencia operativa mediante el lanzamiento del EI Hub en noviembre de 2025 y el nuevo proceso de acreditación PEM 2.0.

Aspectos destacados del ICC y colaboración con socios

Adam Alson, de la OECOSL, proporcionó actualizaciones de alto nivel sobre el programa de Recursos y Referencias para el Cuidado Infantil (CCR&R) y el Fondo para el Cuidado y Desarrollo Infantil (CCDF), resumiendo los principales avances y la descripción general del programa.

Nominaciones del ICC de 2026

Tras las elecciones, se confirmaron los ajustes de liderazgo para 2026:

- DeAnna Woodward presidirá el ICC
- Jennifer Owens será la subpresidenta
- Kristi Linson se unirá al Comité Ejecutivo
- Jason Berty y Alexandra Hall continuarán en el Comité Ejecutivo

Revisión y aprobación de las fechas de las reuniones de 2026

El consejo aprobó las fechas de las reuniones del ICC de 2026: 16 de enero, 6 de mayo, 12 de agosto y 4 de noviembre.

Se presentó y aprobó una moción para aceptar las fechas.

Comentarios del público

Cory Best abrió la sesión para comentarios de los miembros del consejo; no hubo comentarios. Luego abrió la sesión para comentarios del público, pero no hubo comentarios.

Suspensión

Cory Best solicitó una moción para suspender la reunión. Se hizo una moción y fue secundada. Se aprobó la moción y se levantó la sesión a la 1:00 p. m.

Próxima reunión

16 de enero de 2026

Lugar: Easterseals Crossroads 4740 Kingsway Drive Indianapolis, IN 46205 Conf. Room 5th Floor

Megan Hershey de Transform Consulting Group envió respetuosamente las minutas.